



## **Presseinformation**

3. Feber 2022

## Die neue "GemeindeApp" ist da!

Die "GemeindeApp" vereint Applikationen wie Müll-App, Mängelmelder, Push-Nachrichten, Neuigkeiten, Veranstaltungen und weitere Anwendungen am Smartphone.

Der digitale Raum bietet viele zusätzliche Möglichkeiten – auch für das Gemeindeleben in St. Veit. Die neue, moderne Serviceplattform "GemeindeApp" ist ein direkter Draht zu den GemeindebürgerInnen. Informationen und Eilmeldungen werden zeitnah direkt auf das Smartphone der BürgerInnen übermittelt. Neuigkeiten, Ankündigungen und Ereignisse können schnell und unkompliziert geteilt werden. Weitere Vorteile sind der einfache Zugriff auf Verordnungen, Kundmachungen und das Stadtjournal sowie aktive Erinnerungen für Veranstaltungen oder Mülltermine. Die neue App vom Kärntner Start-up Axandu ist ab sofort im App-Store verfügbar!

## Wichtige Informationen in Sekundenschnelle

Ist beispielsweise eine Straße im Gemeindegebiet gesperrt, werden BürgerInnen über die App sekundenschnell informiert. Dazu muss die entsprechende Funktion zum Empfang von Push-Nachrichten am Smartphone oder Tablet aktiviert sein. Dann kommen wichtige Informationen und Eilmeldungen in Not- und Ausnahmesituationen automatisch direkt aufs Smartphone oder Tablet. Neben Hochwasserwarnungen und aktuellen Meldungen in Katastrophenfällen versendet die Stadt laufend Aktivitäten rund um die Gemeinde via Push-Nachricht. Bürgermeister Martin Kulmer beschreibt: "Ab sofort können sich St. Veiterinnen und St. Veiter von der App an die unterschiedlichen Müllabfuhrtermine oder Veranstaltungen erinnern lassen. Auch das Bürgerservice wurde in die App integriert, sodass einige Amtswege bequem digital erledigt werden können." Er sieht in der App die Möglichkeit, BürgerInnen noch stärker mit dem Stadtgeschehen zu verbinden. Der bereits etablierte Mängel-Melder "Du bist Gemeinde" ist in der neuen App eingebunden.





## **Presseinformation**

3. Feber 2022

Die App bietet auch die Möglichkeit, lokale Angebote zu integrieren. Kulturträger, Vereine, Kirche, Feuerwehr und Interessensgemeinschaften können anhand eines für sie eigens eingerichteten Accounts ihre Veranstaltungen und Aktivitäten in die App einspeisen und mit der Gemeinde teilen. Dadurch wird das Angebot lokaler Ereignisse und Aktivitäten für alle zugänglich und sichtbar. Organisationen, die ein solches Konto nutzen möchten, erhalten einen eigenen Zugang, der von der Gemeinde genehmigt wird. Interessenten melden sich bitte bei Mag. Karin Schweighofer unter der Telefonnummer 04212/5555-14 und via E-Mail an karin.schweighofer@stveit.com.

Die App ist für alle GemeindebürgerInnen kostenlos und kann im App Store und Google Play Store oder direkt per QR-Code eingescannt und heruntergeladen werden.





Die Installation der "GemeindeApp" bietet folgende Vorteile:

- Der Zugang für BürgerInnen ist sehr einfach. GemeindeApp installieren, Heimatgemeinde auswählen und schon geht's los
- Ein Konto anzulegen ist nicht erforderlich
- Alles rund um die Gemeinde in einer einzigen App
- Keine Neuigkeiten mehr verpassen
- Eilmeldungen werden in Notfall- und Ausnahmesituationen direkt aufs Smartphone geschickt
- Einfacher Zugriff auf Verordnungen, Kundmachungen, Formulare und das Stadtjournal
- Alles Wichtige zum Gemeindeamt wie Öffnungszeiten, Mitarbeiter- oder Kontaktinformationen einfach abrufbar
- Aktive Erinnerungen für Veranstaltungen, Mülltermine oder Gemeinderatssitzungen
- Die App ist jederzeit verfügbar, auch außerhalb der eigenen Gemeinde

Foto © Stadt St. Veit:

Bürgermeister Martin Kulmer bietet seinen Bürgerinnen und Bürgern mit der neuen App noch mehr Bürgerservice.